



**EDUCACIÓN
CONTINUA**

FACULTAD DE CIENCIAS SOCIALES Y ARTES

DIPLOMADO EN CONTROL DE GESTIÓN GERENCIAL

PROGRAMA ONLINE - EDUCACIÓN CONTINUA

Vacantes	Inicio
40	20 de agosto del 2025
Matrícula	Arancel
\$200.000	\$1.300.000
Horario	
Clases teoricas lunes y miercoles de 18:00 a 22:00 hrs. y clases de tutorías de 18:00 a 21:00 hrs.	
Periodo de Postulación	
Desde el 5 de septiembre de 2024 hasta el 30 de julio de 2025.	

Descripción del Programa:

El Diplomado en Control de Gestión Gerencial entrega los conocimientos necesarios para desarrollar un enfoque sistémico sobre la planificación, dirección, organización y control, lo que permite mejorar el rendimiento organizacional a mediano y largo plazo.

El programa combina metodologías teórico-prácticas, análisis de casos reales y trabajos de diagnóstico y diseño de sistemas de control en empresas reales, para potenciar el desarrollo de competencias y herramientas que se puedan aplicar de forma inmediata en el entorno profesional.

Cada asignatura cuenta con un docente con amplia experiencia en liderazgo, gestión y control organizacional, quien compartirá sus conocimientos con los participantes, brindando las herramientas necesarias para fortalecer sus habilidades gerenciales y comprometiéndose con su desarrollo profesional.

Objetivos:

Ejecutar el proceso de control gerencial en el contexto de una organización, considerando modelos de control estratégico, sistemas de control operacional, y nociones de alineamiento organizacional.

Público Objetivo:

El programa está diseñado para profesionales interesados en desarrollarse como líderes de sus organizaciones, contribuyendo al cumplimiento de los objetivos estratégicos y operativos mediante la ejecución de planes y procesos de forma efectiva y eficiente.

Para ese fin, se perfeccionan en la implementación de sistemas de control, abarcando la comprensión de los desafíos de una organización, así como de las herramientas y metodologías esenciales para asegurar una planificación y control estratégico efectivos.

Perfil de Egreso:

El(La) Egresado(a) del Programa estará capacitado(a) para:

- Implementar modelos y herramientas de control acordes a las necesidades de la empresa.
- Aplicar una visión del control de gestión ética y responsable.
- Desarrollar la innovación en la implementación de modelos de control de gestión.
- Aplicar emprendimiento e innovación en las soluciones de control de gestión.

Metodología:

La metodología del Diplomado contempla clases expositivas por parte de un equipo multidisciplinario de profesores expertos en sus distintas disciplinas, quienes además guiarán talleres prácticos que potencien el trabajo individual y grupal en la aplicación de las distintas materias.

Plan de Estudios:

- Diagnóstico Estratégico.
- Control Estratégico.
- Control Operacional.
- Control Financiero.
- Modelos y Herramientas de Gestión.

CUERPO DOCENTE:

Cristian Coser Director de Diplomado.

Magíster en Contabilidad y Auditoría con mención en Contabilidad Internacional de la Universidad de Santiago de Chile. Post título en Contabilidad Internacional de la Universidad de Santiago de Chile, Contador Público y Auditor, y Licenciado en Contabilidad y Auditoría de la Universidad Diego Portales. Vasta experiencia laboral principalmente en el área de Finanzas. Actualmente Jefe Departamento de Administración y Finanzas en la Subsecretaría de Obras Públicas y con más de 18 años en la docencia en distintas cátedras en áreas como la Contabilidad, Finanzas y Auditoría, tanto en pregrado como en postgrado. Docente en las carreras de Contador Público Auditor, Ingeniería en Administración de Empresas e Ingeniería comercial de la Universidad Mayor.

Manuel Letkuz

Dr. en Ciencias Logísticas y Supply Chain Management. Ingeniero Civil Industrial, Licenciado en Ciencias de la Ingeniería, Máster en Administración y Dirección de Empresas. Cuenta con una trayectoria de más de 30 años en educación superior. Profesor de posgrado, invitado por la Universidad Mayor y otras reconocidas universidades. Ocupa el cargo de Vicepresidente Nacional del Área de Estudios e Investigación de la World Compliance Association (WCA) del capítulo chileno.

Francisco Llaña

Ingeniero Comercial de Universidad Mayor y Executive MBA de la misma casa de estudios, con conocimientos en las áreas de Emprendimiento, Innovación, Economía, Administración, Finanzas y Marketing. Altamente proactivo, motivado por el trabajo en equipo y los objetivos. Sociable, con gran capacidad adaptativa para la integración en grupos de trabajo. Ávido por aceptar desafíos y nuevas responsabilidades que complementen su formación profesional en Pro de transformarme en un agente de cambio y generador de valor constante para la organización.

Bárbara Valenzuela

Doctora en Economía de la Universidad Jaume I España, Ingeniero en Comercio Internacional con licenciatura en Comercio Internacional y Diplomado en Macroeconomía Aplicada en Gestión Financiera de la Universidad Católica de Chile. Consultora, académica e investigadora con más de 20 años de experiencia en docencia y gestión universitaria, Se ha desempeñado como Jefa de Estudios de la Vicerrectoría Académica de la Universidad Tecnológica Metropolitana (UTEM), Directora Docente de Postgrados en la Universidad Mayor, y como docente en distintas universidades, tanto en pregrado como postgrado.

Enrique Barrera

Contador Público Auditor y Magister en Contabilidad y Auditoría – Mención Contabilidad Internacional IFRS de la Universidad de Santiago de Chile. Diplomado en Tributación de Empresas de la Universidad de Chile. Profesional del área con una sólida experiencia en Empresas Manufactureras, y amplia trayectoria en la gestión y supervisión de equipos de contabilidad.



UNIVERSIDAD MAYOR

para espíritus emprendedores

Más información en
postgrados.umayor.cl

600 328 1000 - contacto.postgrado@umayor.cl

Cumplíndose las formalidades establecidas en el Contrato de Prestación de Servicios Educacionales, Universidad Mayor se reserva el derecho a suspender o postergar indefinidamente el inicio de sus programas, de no poder alcanzar el número mínimo de participantes que el programa requiera. Del mismo modo, y con sujeción a las formalidades, se reserva el derecho de hacer ajustes en el plan de estudios o en la nómina de académicos.



UNIVERSIDAD ACREDITADA
NIVEL AVANZADO
Gestión Institucional - Docencia de Pregrado -
Vinculación con el Medio - Investigación
HASTA OCTUBRE DE 2026



Universidad Mayor is an *accredited* institution and a member of the Middle States Commission on Higher Education (MSCHE) www.msche.org. Universidad Mayor accreditation status is *reaffirmation*. The Commission's most recent action on the institution's accreditation status on *June 27, 2024*, was to *reaffirm its accreditation status* <https://www.msche.org/institution/9172>. MSCHE is an institutional accrediting agency recognized by the U.S. Secretary of Education.

UMAYOR.CL
600 328 1000